



学校だより なかじま



令和3年8月31日
川北町立中島小学校
校長 荒木 真美

残暑厳しき折、皆様にはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

今年の夏は、新型コロナウイルス感染症拡大で夏休みのプール開放をおこなうことができず、また、登校日も分散でおこなう等、制限の多い夏休みとなりました。しかし、登校日での子どもたちの姿を見ると、皆、元気な様子に本当に嬉しく思いました。

8月31日よいよ2学期の始まりです。賑やかな子ども達の声が、学校に戻ってきました。

どんな夏休みだったでしょうか。夏休みの思い出を子ども達から聞くのが楽しみです。

さて、2学期は、実りの秋を迎えます。5、6年生の水泳記録会に始まり、秋の校外学習、中島オリンピック、また、学習にも深まりが見られるようになります。

保護者の皆様、地域の皆様には、引き続き感染症対策の徹底をお願いするとともに、今学期も変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

育友会「朝のあいさつ運動」・防犯ボランティアの皆様、2学期もよろしくお願い致します

保護者の皆様、防犯ボランティアの皆様、暑い中での活動、誠にありがとうございます。おかげさまで、交通事故に加え熱中症も心配される中、児童は安全に登校することができます。今後もしばらく暑い日が続くようです。熱中症等に十分お気をつけてお願いいたします。

お知らせ

5年合宿・6年修学旅行を日帰りの活動に変更します

依然、新型コロナウイルス感染症が拡大している状況であり、川北町では、児童の安全確保を最優先に考え、小中学校の宿泊を伴う合宿・修学旅行を中止することになりました。5年生は自然体験活動を7月9日（金）に日帰りで行いました。6年生の修学旅行については、日帰りでのバス旅行を10月29日（金）に延期し計画中です。

お願いします

まん延防止等重点措置延長に伴う感染防止対策の一層の徹底について

8月18日に、本県のまん延防止等重点措置が9月12日まで延長されることが決まりました。7月末から県内では、多くの陽性者が確認されており、また、県内の学校においても、児童生徒の感染が連日のように確認されています。

各家庭におかれましては、「新しい生活様式の実践」「接触の回避」「飛沫の防止」などの基本的対策について、一層の徹底に努めていただきますようお願い致します。

詳しいお願いは、今日配付した文書に載せておきました。確認をお願いします。

※「児童もしくはその家族がPCR検査を受ける場合」は、できるだけ早く学校（休日は役場）へ連絡をお願いします。

* その際、「受診医療機関名」「検査結果が分かる日時」などもお伝え下さい。

* 平日は学校（277-5828）に連絡をお願いします。

平日夜間や、土日、祝日については、役場（277-1111）に、ご連絡下さい。

引き続き、ご理解ご協力をお願いします。

